

## Tubo roto causa **desabasto de agua** en Ixtapaluca

Alfredo Ibáñez

IXTAPALUCA, Méx., 23 de junio.- Decenas de familias se quedaron sin **agua potable** debido a que la empresa Parra y Asociados, contratada por la Comisión del **Agua** del Estado de México (CAEM), rompió un tramo de tubo, por lo que el gobierno local auxilió a los afectados a través del reparto del recurso con pipas.

Esta vez el desperfecto se registró en el cruce de las calles Hidalgo y San Juan, del pueblo de Tlalpizahuac, con lo que suman cuatro casos en lo que va del mes y se ha dejado sin el vital líquido a miles de habitantes de Ixtapaluca.

El Organismo Descentralizado de **Agua Potable** municipal dijo que estos trabajos se llevan a cabo por disposición de la CAEM, como parte de la construcción del Macrocircuito de **Agua Potable**.

En esta ocasión resultaron afectados los habitantes de ocho manzanas de la citada zona, por lo que la administración que encabeza el alcalde de Ixtapaluca Refugio González, demandó que la CAEM se responsabilice de los hechos.

El Ayuntamiento y Organismo Descentralizado atienden las demandas de la ciudadanía con la **distribución de agua potable** a través de pipas, pese a que no son responsables de la interrupción del servicio.

El Organismo de **Agua** agregó que hace unos días la empresa rompió un tubo de conducción de 20 pulgadas en el tramo de las calles San Juan y Bravo del pueblo de Tlalpizahuac y afectó a 8,000 familias; después el desperfecto se registró en la calle Hidalgo de esta misma localidad.

“La CAEM debe ser responsable de estas rupturas, las cuales provocan que cientos de familias carezcan del vital líquido, así como de la descompostura de vehículos que han caído en las zanjas que deja esta obra”, expuso.

